市

清水みな子さん

2 0 11年12月22日 No 1135号 働くルールの確立で 人間性の回復を

明治乳業争議団 〒272-0015 発 行 連絡先

千葉県市川市鬼高2-6-2 **☎** • Fax 047-332-5698

E-mal 明治乳業争議団 ⇒ 検索

勝利命令で長期争議終結



退任する公益委員

てきました。 都労委への要請も毎月実施 命令着手にまでこぎ着けばる公益委員のもとで結

会社を大きく社会的に包囲

ものにする運動に知と力 体署名をはじめ勝利

を出

しきる決意です

解決させる年です。すなわ し、社内は疲令を勝ちとり、話し合いで 下落し、著し治乳業争議を、都労委で命 当然、明治本年は28年目に入った明 世論は猛反発で ち「明乳争議団 び込む年です。 てする重大事件をおこし 明治は「学校給食用牛乳」 明治は にセシウムが \mathcal{O} を呼 \mathcal{O} て放 ま混 を話 別事 勢が根っこにあります。全を話し合いで解決しない姿別事件、すなわち労働争議は、労働者に対する賃金差に、労働者に対する賃金差に、労働者に対する賃金差にの重大不祥事の背景に 勢が います。 力で勝利させましょう。 社内は疲弊感 7日は疲弊感が漂って著しく業績が低い明治HDの株価は

論は猛反発です

て迷は

明治乳業争議支援共闘会議

います。この不遜の態射線検査と公表を拒否

した。

か

「粉ミル

ク

明治乳業争議を終結さ新しい年を迎えました い年を迎えました。

せる年です。

態度

L

これを の安全」 注 特に乳幼児・子どもらのれましたが、放射能から1 ウムが明治の製品 今年は、 した。 し警告を発 を守ることにも力を 年でした。 放射能から国民 から検

勝利命令を引き出し、

武器に明治日

Dと㈱明治を攻

命令が出ます。なんとしても春には都労委「全国事件」に

発事故という困難ななか、

よと全力を傾注。

に発展させ、

救済

命令

を不

動の

の団

昨年の運動をさら

を重ね、みなさんのご支援で王総会、社前抗議・要請行動よと全力を傾注。その後は株す4月の事業再編前に解決せ

めつくす年にしましょう。

昨年は、

東日本大震災と原

旧年に倍する、 ご協力・ をお なさ 願 11 いん たの

ご支援、

mjnyu88sgd@wing.ocn.ne.jp

最後まで"たたかい人"のくなった仲間もたくさんい四半世紀に及ぶたたかい 清水美奈子市議 のいい

います。最後のたたかってくたたかってくには応援してには応援している人が大勢いることを忘れないで・・・・

大人 大人 大人 大人 お神楽を舞っていることを知 がまや新年会では、どこでも いまや新年会では、どこでも がまや新年会では、どこでも でもらいました。そこっ を知 私と明乳争議

ペンを幾度、 私と明乳争議団のお付き合いは今年こそ本物にする年にしたい 本社や社長宅への要請行動、本社や社長宅への要請行動、本社や社長宅への要請行動、お神楽を舞っていることを知るのが稲毛・浅間神社で平木さんが稲毛・浅間神社で平木さんが稲毛・浅間神社で平木さんが稲毛・浅間神社で平木さんが稲毛・浅間神社で中木さんが稲毛・浅間神社でがからいました。そこで、本社や社長宅への要請行動、本社や社長宅への要請行動、 **勝利の年にとい** た時 救援会本部に勤務 から始ま は本当 0 です て ス 11 い<u></u>当 ま1986に 口

ガ

長期争議を闘いぬいてきた明治乳業争議団 全面解決に向けた財政確立への ご協力をお願い致します

貴団体・各位のご奮闘に敬意を表すると共に、明 治乳業争議への日頃からのご支援・ご協力に、改め

さて、明治乳業争議は、全国事件 (9事業所32 名)からでも17年が経過し、市川工場事件(32 名)からでは27年目となる長期争議ですが、全国 争議が11月30日に結審となり、私たちはいま、年度 内(3月)命令を念頭に、文字通り27年間の思いを凝 縮した闘いを短期間に集中し、都労委に「勝利命令 申し上げます。

を求める」新たな団体署名の全国展開や、集中的な 要請行動など、求められる全ての課題を一気にやり 筋を切り拓く決意です。 つきましては、首都圏と 全国規模での闘いの飛躍を支える財政として、 「全面解決に向けた財政確立」へのご協力を、 訴えさせて頂く次第です。 から年頭早々を目処としてのご協力を重ねてお願い



わお議

きまし、かりません。

や救援美術展などもつ張りだこ。争議を

取り組んでもどこでも

ちょっといいお話し 条をもって、 11月29日早朝、全労連会館で行う「1 1.29総決起集会」に向けて、福岡から 羽田行きの日本航空に乗った。 工場申立 「赤旗新聞」に眼を通 赤 していると、「あー、

一瓶中心良くん (代議員として要求活動の先頭ことってでする。 (大議員として要求活動の先頭ことってでする。 (大議員として要求活動の先頭ことってでする。 (大議員として要求活動の先頭ことってでする。 (大議員として要求活動の先頭ことってでする。 (大議員として要求活動の先頭ことってでする。 (大議員として要求活動の先頭ことってでする。) 乳本社前など宣伝マイクを握り訴え選時に後任にゆずり、4月から争議以来議員活動に専念してきました。 また、地域においても存在が広く、職場は議員として要求活動の先頭に立ってきた。 日本共産党から市川市会においても存在が広く、 「マイクを握り訴える姿は頼もしい限りです。これら、4月から争議団の闘いの一人として復帰、明念してきました。3期を務めあげ2011年の改善共産党から市川市会議員に出馬し見事当選。それになる存在が広く、職場活動の経験など踏まえ信託動の先頭にユニィミナ きの行動と合わせての活動で飛びまわっ地域から要望があれば足を運び、争議までの議員活動で培ってきた実績におい ますねー」と客室乗務員 から声をかけられた。

と答えると「日航争議ではお世 話になっています」と話しかけられた。

「先日、福岡で行われた日航争議支援 の決起集会にも参加し、デモ行進もし ましたよ」という私の返事に、周りを 気にすることなく「ありがとうござい ます。頑張りますから今後もよろしく お願いします」と爽やかな笑顔に元気 をもらった。

私たちのこの日の集会も、会場をあ ふれる参加者で、大きな力をもらう-日となりました。頑張ります。

福岡争議団 後藤

としてきた

株 明治

子どもたちの宝全

汚染が明らか NPOの指摘によ

乳は本当に大丈夫なのか…

も検査をした結果だとしていま消費者の指摘があり、(株)明治があります。 しかし、NHKの報道では、があります。 報道の中には、明治が独自に報道の中には、明治が独自に す

重大なことは、こうした指摘 でまたなです。そして、、他の商品がなければ、会社自らも掌握す がなければ、会社自らも掌握す であことなく、全品消費されてもいることです。

3 ベベ準 倍クク値

たちの れ、人の



の実施メ ح 数力 | の は)公表を! 独自検査

れ識明 るもり た子供たちのことを思うと「(株)すでに大量に摂取してしまっ るものではありません。の欠落は食品企業として許さ治」の責任は重大で、安全意 年、10年、20年先に襲ってくるで、10年、20年先に襲ってくるの強制的に牛乳を飲まされていまり、子供たちは、毎日、学校で半呼びかけているのです。

る5ま半

です

れたものだとされています。後、2011年3月14日から20日までの間をシウムが出たのは、埼玉県春日部市のエウムが検出されたことがわかりました。から、1キロあたり30・8ベクレルの放から、1年ロあたり30・8ベクレルの放い。1月6日、明治乳業の粉ミルク「明治7

までの間に加工さ部市の工場で震災

放射性セ

由すら奪われてしまうのです。 に添付し公表すべきです。でな に添付し公表すべきです。でな に添付し公表すべきです。でな に添付し公表すべきです。でな がるか食べないのかの選択の自

された食物を摂取しないことも傍ら、できるだけ放射能に汚染政府は暫定基準値を公表する

問他 われる食品 は大い 安全 意 表

「(株)明治」は、このたびの「(株)明治」は、このたびのような発表をしています。

です。

です。

そこには製品に対する安全意識がまったく見られないことではがまったく見られないことではがまった。

と、どこかで聞いたような態度

さ、そこには製品に対する安全意

とすると、 8 他の

そして、その商品を製造してるかも知れません。 のも知れません。

することなく販売していることいる会社自らも汚染状況を掌握そして、その商品を製造して

ています。

(株)明治をはじめ、食品へています。
(株)明治をはじめ、食品へています。 《を」の声を大切にし、) 「放射能検査を実施治をはじめ、食品企業 5

指委 揮員 よ積

査益

昨年11月30日に結審となり、今春全国9事業所(32名)の事件が、過し、3年余の証人調べが続いた都労委の審査開始から6年が経



事件」

出も成し遂げての吉等で、のめて鮮明にする最終準備書面のをしまって、事件の全体像を めて鮮明にする最終準備書面の提奮闘によって、事件の全体像を改い闘いでしたが弁護団・争議団のの提出が迫られる等、極めて厳してり余の短期間で最終準備書面 査指揮によるものです。その結果、令に責任を持つ」との積極的な審令に責任を持つ」との積極的に審査課及び現公益委員が積極的に審査課及び現公益委員が積極的に 任」という緊迫した状況の益委員が2011年11月30この結審は、審査終盤で「 申立人らの「審査を指揮し心証形任」という緊延したおう。 えました。 30

にも命令が見通せる重要局面を迎 30日で退りの中で、 向け 争議

命

令全

面

を

 \mathcal{O}

総

起集

会

す

る

救済命令を求める

団体署名へのご協力 を! 都労委結審を受け、改め

て、団体署名「明治乳業事 件への救済命令を求める要 を急ピッチで取り組 んでいます。12月第一次 新年1月第二次、2月第三 次を当面する目標の節目に 5000団体をめざします。 貴団体の末端組織までの



(株)明治の異常な企業体質を厳 しく告発し、「勝利命令を獲得し めて挨拶。全労連の小田川事務局 を議団の奮闘にふれながら、「全面 を議団の奮闘にふれながら、「全面 と決意を込 を別争議を頑張って闘っている争 を議団の奮闘にふれながら、「全 して挨拶。全労連の小田川事務局 ぶ結決。 闘会議議長 子 葉労連議長)

や激励のご挨拶を頂きました。葉、埼玉、神奈川などから、 を T体署· 全 B 名

葉、埼玉、神奈川などから、連帯の金井弁護士から、結審に至る経典を含め全国事件と市川工場事件を勝利命令を確信する」と、力強いとの相違点が解明され、最後にをから対撃点が解明され、最後にない。 (審査の到達点が解明され、最後にない。) (本航空原告団、農民連、さらに千本航空原告団、農民連、さらに千本航空原告団、農民連、さらに千年を表して、全国事件弁護団事務局長の場合では、 との 連帯挨拶を頂きま

請 と結びま と結びま と結びま と結びま とおびま 動



ず 利 を

て求められる全ての課題を短期り、命令を視野に、救済命令に団と支援共闘会議は、年度内

同にやり遂げる決意で頑張ります。 一令を求める都労委への団体署名(当 取り組む。②都労委審査課への要請 作動を質・量ともに強める。③放射 能汚染問題での異常な明治の対応を 能汚染問題での異常な明治の対応を 能汚染問題での異常な明治の対応を がるなど、なんとしても全面解決へ めるなど、なんとしても全面解決へ の道筋を切り拓く決意です。①救済命